

HÄNDE WEG VOM



**STREIK
RECHT!**



Im Grundgesetz verankert:

DIE TARIFAUTONOMIE MUSS ERHALTEN BLEIBEN!

Das Streikrecht einzuschränken, ist ein Angriff auf die Demokratie in den Betrieben! Zu Tarifaueinandersetzungen gehören stets zwei Seiten, die gleichermaßen Verantwortung für den Verlauf einer Tarifverhandlung tragen. Wer einseitig eine Seite schwächen will, greift in die demokratischen Strukturen unserer Wirtschaftswelt ein. Wir brauchen das Gegenteil: Demokratie ausbauen und die Widerstandsfähigkeit unserer Gesellschaft gegen Rechtspopulismus stärken!

Daher: **Hände weg vom Streikrecht!**

SPD  **AfA**

**AKTIONSPLAN
TARIFBINDUNG**

10 Maßnahmen zur
Stärkung der Tarifbindung



AFA.SPD.DE